

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Teststrategie in Österreich „Österreich testet“ ist ein zentraler Bestandteil, um die Corona-Krise zu bewältigen. Dadurch können wir wieder gemeinsam in der Schule lernen und spielen!

Ziel der Antigen-Tests ist es,

- die COVID-19-Pandemie einzudämmen,
- weitere Lockdowns zu verhindern und
- die Schulen offen zu halten.



### **Dreimal Testen in der Schule**

Während die Welt auf Medikamente und Impfstoffe gegen Covid-19 wartet, sind Antigentests nach wie vor die wichtigste Maßnahme gegen das Virus. Wir testen uns deshalb alle 3x pro Woche, jeweils am Montag, Mittwoch und Freitag in der Schule. Nur so können wir feststellen, ob sich jemand von uns mit dem Corona-Virus infiziert hat.

### **Kostenlose Tests für Erwachsene**

Das Land Salzburg und das Rote Kreuz ermöglichen mit Antigen-Schnelltests ein umfangreiches Testangebot. Für diese Tests ist nur eine Voranmeldung unter [www.salzburg-testet.at](http://www.salzburg-testet.at) oder über die Gesundheitsberatung 1450 notwendig. Außerdem bieten viele Apotheken kostenlose Schnelltests an. Sie können sich dafür direkt in den Apotheken telefonisch anmelden.

### **Bitte lassen auch Sie sich testen!**

Helfen Sie bitte mit und lassen auch Sie sich regelmäßig bei den Teststationen oder in einer Apotheke testen! Vielleicht haben auch Sie oder Ihre Familie sich angesteckt, ohne es zu merken. Nur wenn wir uns alle regelmäßig testen lassen, werden wir die Schule für unsere Kinder offen halten können!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Doris Unzeitig'. The signature is fluid and cursive.

Doris Unzeitig  
Schulleiterin

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Birgit Rauscher-König'. The signature is cursive and includes a horizontal line at the end.

Birgit Rauscher-König  
Obfrau Elternverein VS Mülln  
(im Namen des Vorstands und  
der Rechnungsprüfer)